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Ко всем колхозникам, колхозницам, руководителям бригад 
и звеньев колхозов Горьковской области

Письмо членов звена тов. А. Котова .из колхоза имени Буденного, 
Павловского района 

ямн в 70 сантиметров и в 
рядке 50 сантиметров. Семена 
картофеля сорта «Лорх» ярови
зировали. Посадку картофеля 
производили в прогретую поч
ву. Все мероприятия по уходу 
за картофелем проводили свое
временно и тщательно, в соот
ветствии с агропланом. Урожай 
убрали быстро, без потерь.

Воодушевленные решениями 
партии и правительства о до
полнительной оплате труда, мы 
решили бороться за еще более 
высокие урожаи картофеля.
Звено встречает весну во» все
оружии За звеном закреплены 
4 культуры. Картофель займет 
илощадь в 4,8 гектара. Уро
жай с одного гектара, занятого 
сортом «Ранняя роза», мы еда 
дим государству в июле. 1,5 
гектара идут иод летнюю по
садку, для выращивания высо
кокачественных семян картофе
ля.

Мы ставим себе целью соб
рать в текущем году картофеля в 
среднем по 300 центнеров с гекта
ра при плане 165 центнеров.
Раннего картофеля намечаем 
получить по 165 центнеров с 
гектара при плане 100 цент
неров. Такой урожай мы, без
условно, получим.

Посадку произведем исклю 
чительно сортовыми семенами,
—3,3 гектара будут засажены 
семенами сорта «Лорх», 1,5 
гектара—семенами «Ранней ро
зы». Для картофеля ранней 
выгонки семена уже заложили 
на яровизацию 5 апреля в теп
лое и светлое помещение с тем, 
чтобы до посадки они успели 
образовать зеленые толсты« 
ростки. Для летней посадки 
семена прояривизируем на све 
гу, под навесом за 25 дней до 
посадки. Перед посадкой клуб 

обработаем азитобактери-

Дорогие товарищи!
Весна вступает в свои права. 

Близок сев. Мы должны отлич
но подготовиться к первому 
дню- выезда в поле и провести 
все посевные работы на высо
ком агротехническом уровне.

Исторические решения ХѴШ 
Всесоюзной конференции 
ВКПіб) и постановление Сов 
наркома СССР и ЦК ВКЩб) о 
дополнительной оплате труда 
колхозников за повышение 
урожайности сельскохозяйствен
ных культур и продуктивности 
животноводства ■ вдохновляют 
нас; колхозников, на новые 
успехи в сельском хозяйстве, 
на дальнейшее укрепление эко
номической и оборонной мощи 
нашей великой Родины.

Постановление СНК СССР и 
ЦК ВКЩб) о мероприятиях по 
дальнейшему развитию и ук
реплению картофельно овощной 
и животноводческой базы во
круг Г. Горького является для 
нас конкретной программой 
борьбы за получение высоких 
урожаев картофеля и овощей, 
за повышение продуктивности 
животноводства.

Наше полеводческое звено 
высокого урожая колхоза име
ни Буденного (деревня Шуль
гине), Тумботинского сельсове 
та, Павловского района, в 1940 
году собрало с площади 3,5 га 
по 250 центнеров картофеля с 
каждого гектара.

Каким образом звено доби
лось такого урожая?

Осенью на участке была 
проведена глубокая зяблевая 
вспашка и внесено, навоза по 
60 возов на гектар. Ранней 
весной, с первым.же выездом ь 
иоле, произвели боронование 
зяби в два следа, а затем пе
репашку с одновременным бо
ронованием. Перед бороновани
ем внесли на гектар по 90 ки
лограммов сульфатаммония. Са 

картіфель с междурядь-

ни 
ном.

Землю удобрим торфонавоз
ным компостом по 25 тонн в а каждого гектара!

„Л,,КЛТ0!!.Р7Л°во?и.тЛІьзвеа.а высокого Урожія колхоза имени Буденного, Павловского района. 
ПЛЕНЫ ЗВЕНА: А. Кряжова, А. Бгсарунина, К. Софэноая, 8. Козинцева, А Котова, И. Котов. Г. Бору- 
иов, 8. Козинцев, Е. Н. Басаруша, Е. йофонова, Е. Г. Басарухина.

ИЗВЕЩЕНИЯ
17 апреля, в 7 часов вечера, 

в помещении райкома районный 
комитет партии и редакция 
районной газеты ,.Коммунар“ 
созывают совещание редакторов 
стенных газет предприятий, кол
хозов и учреждений.

На повестке дня совещания 
стоит доклад на тему: Реше 
ния XVIII конференции ВКЩб) 
и задачи стенных газет.

Просьба к редакторам захва 
тить с собой последние номера 
своей газеты.

Ответственность за созыв ре 
дакторов на совещание райком 
партии возложил персонально 
на секретарей первичных пар
тийных организаций.

Райком ВКП(б)
Редакция гаааты ..Коммунар“

18 апреля, в 7 часов 30 мин. 
вечера, в Рабочем клубе имени 
Ленина райком ВКПіб і органи
зует платную лекцию о меж
дународном положении.

ПЛАН ЛЕКЦИИ:
1. Обзор военных действий 

между Англией и Германией.
2. Война в бассейне Среди

земного моря, в Северной и 
Восточвой Африке.

3 Борьба воюющих стран 
за Балканы и Біижний Восток.

4. Яііоно китайская война.
5. Усиление империалист 

ческих противоречий между 
Яионией и США в бассейне 
Тихого океана и і. д.

Продажа билетов в библиоте
ке райкома ВКЩб) с 5 часов 
вечера и до 9-ти.

Отдел пропаганды и агитации
райкома ВКП0). I

гѳктар н минеральными удоб
рениями. Весной с первым же 
выездом в поле проведем боро 
нование зяби в 2 следа, затем 
перепашку с заделкой удобре 
ний на глубину 14 сантимет
ров с последующим боронова
нием.

Участок под летние посадки 
будем содержать в чистоте и 
рыхлом состоянии. При задел
ке удобрения произведем уг
лубление пахотного слоя без 
выворачивания подпахотной 
земли на поверхность (для это
го по борозде будет следовать 
второй плуг без отвала;. По
садку проведем в прогретую 
почву с междурядьями в 70 
сантиметров и в рядке 30 сан
тиметров, а картофель ранней 
высадки—с междурядьями в 60 
сантиметров, а в рядке—25 
сантиметров. Глубина посадки 
10 сантиметров, а для раннего 
картофеля—8 сантиметров.

Клубни будем высаживать в 
правый бок борозды. Вслед за 
этим проведем боронование лег 
кой бироной. А последующие 
боронования—при образовании 
корки и появлении сорных 
грав. До начала окучиваний 
проведем рыхление междуря 
дий. Первое окучивание прове
дем, когда всходы достигнут 
20—25 сантиметров, второе— 
через 10—12 дней. В момент 
окучивания проведем оправку 
растений. Уборку произведем 
с тщательной выборкой карто
феля.

Все эти агромероприятия 
проведем точно по агриплану.

Мы обращаемся ко всем кол
хозникам, колхозницам нашей 
области с призывом—по-боль
шевистски бороться за высокий 
урожай картофеля и развернуть 
массовое социалистическое со 
ревиованиѳ и стахановские дви
жение за получение 200 и 
Оолее центнеров картофеля с

Обязательство 
звеньевых нолхоза 

„Борец за социализм“
ХОЗИНО. «По тел*фону). По 

Хозинскому сельсовету из трех 
колхозов лучше подготовился к 
весеннему севу Бабинский «Бо
рец за социализм».

В настоящее время постоян
ные звенья организованно про 
водят сбор местных удобрений 
и вывозку навоза на полевые 
участки. Каждое звено взяло 
обязательство получить урожай 
сверх планового задания Знено 
М Г. Гудковой (бяіалось по 
лучить урожай яровой пшени
цы 10 центн. с га или на 
25 проц, выше плана, проса 
9.5 центн. вместо 8. данных по 
плану, картофеля 100 центн , 
корнеплодов 150 центн с га 
и т. Д- В. Цицзров.

ТЕЛЕГРАММА МИНИСТРА 
ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ ЯПОНИИ Г. ИОСУКЕ

МАЦУОКА
Председателю Совнаркома СССР и Народному 

Комиссару Иностранных Дел 
тов. В. М. Молотову

Его превосходительству Господину Молотову
Москва, Кремль. 
Подписанным сегодня Пактом 

мы направили наши нации на 
новый путь дружбы. Я верю, 
что этот документ послужит 
нам маяком в улучшении на
ших отношений и я весьма 
благодарен Вашему превосхо
дительству за умелое участие, 
которое Вы приняли в осуще
ствлении быстрого заключе
ния Пакта.

Разрешите мне искренне по
ТЕЛЕГРАММА ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВНАРКОМА 

СССР и НАРОДНОГО КОМИССАРА
ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ тов. В. М. МОЛОТОВА
Министру Иностранных Дел Японии г. Иосунн
Гор. Свердловск.

Министру Иностранных Дел Японии Господину 
Иосуне Мацуока

Сердечно благодарю Вас, 
Господин Министр, за выражен
ные Вами теплые чувства по 
случаю подписания Пакта о 
нейтралитете между Советским 
Союзом и Японией, быстрое 
заключение которого я отношу 
к Вашему активному и бла
готворному участию.

твердую уверен

Заявление японского премьер-министра г. Коноз 
по поводу заключения Пакта о нейтралитете 

между Советским Союзом и Японией
Как сообщает агентство Домей 

цусин, премьер министр Пао
нии принц Фумимаро Коноэ 
опубликовал заявление по по
воду заключения Пакта о нейт
ралитете между СССР и Япо
нией. В заявлении, в частно
сти. говорится:

Я убежден в том, что ны
нешний Пакт имеет историчес 
кое значение для японо-советс

Отклики иностранной печати 
на заключение советско-японского 

Пакта о нейтралитете
Япония.

Японская печать приветст
вует заключение советско япон
ского Пакта о нейтралитете. 
Все газеты на первых страни
цах под крупными заголовками 
печатают сообщения и статьи, 
посвященные подписанию Пак
та.

Отражающая взгляды прави
тельственных кругов Японии 
газета «Асахи» отмечает: «этот 
Пакт является самым мудрым 
из всех возможных ответов под 
стрекателям войны, которые 
много ожидали от возможного 
конфликта между Японией и 
Советским Союзом».

Газета «Ници-Ници» указы
вает, что «нынешнее сближе
ние Японии с Советским Сою
зом отражает интересы народов 
оіеих «трал.

благодарить Вас за любезный 
прием, которым удостоило меня 
Ваше правительство. Я уношу 
с собой только очень приятные 
воспоминании о своем времен
ном пребываним в Вашей вели
кой стране.

Я желаю Вашему превосходи
тельству здоровья и счастья.

Иоещ Міцуохі.
Ярославль, 12 апрели 
1941 года.

ность в том, что этот Пакт 
явится вехой в развитии но
вых, дружественных отношений 
между СССР и Японией и бу
дет служить интересам мира.

Я желаю Вам, Господин Ми
нистр, здоровья и успехов в 
Вашей деятельности.

t В. Молотов.
Москва, 14 апреля 1941 г.

ких отношений, а также ж том, 
что он будет в значительной 
степени содействовать установ
лению мира во всем мире. 
У меня нет никаких сомнений в 
том, что этот Пакт явится ба
зой для быстрого и конкрет
ного разрешения различных не
урегулированных вопросов, су
ществующих между обеими 
странами. )ТАСС)

Германия.
Германское информационное 

бюро передало полный текст 
Пакта и Декларации Агентство 
Трансоц-ан заявляет: «Берлин 
приветствует заключенный в 
Москве советско-японский Пакт»

Сообщение о заключение Пак
та передавалось по радио.

США.
Нью Йоркские газеты широ

ко на видном месте опублико
вали текст Пакта и Деклара
ции. Газета «Нью Й»рк тавме» 
поместила текст Пакта под 
крупным заголовком, в котором 
подчеркивает, что СССР и Яао- 
ния обязуются взаимно ува
жать территориальную целост
ность Монгольской Народной 
Республики и Манчжоу-Го.

(TÀÇO)
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Седьмая сессия Первомайского районого Совета депутатов трудящихся

УТВЕРЖДЕНИЕ ОТЧЕТА ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ЗА 1940 ГОД 
И БЮДЖЕТА РАЙОНА НА 1941 ГОД

Решение седьмой сессии Первомайского районного Совета депутатов трудящихся 
от 13 апреля 1941 года

Седьмая сессия районного 
Совета депутатов трудящихся 
иімечает, что на ряду с выпол
нением бюджета за 1940 год, в 
целом по району по доходам 
на 102,3 проц , по расходам 
на 100,5 проц., отдельные 
сельсоветы, как Хозинскнй, 
М. Макателемский, Нелейский 
и Елховский свои бюджеты и 
план мобилизации средств не 
выполнили. Они не использо
вали политической и производ
ственной активности. трудя
щихся масс для успешного вы
полнения бюджета и плана 
мобилизации средств. Не вос
приняли опыт Ташинского и 
В Макателемсвого сельсоветов, 
которые систематически, на 
протяжении всего года, выпол
няли план мобилизации средств 
И обеспечили своевременное 
финансирование всех социаль
но-культурных мероприятий.

Особенно слабо работала в 
1940 году районная сберега
тельная касса по привлечению 
вкладов. Кооперативные орга
низации, промысловые артели 
района и райпромвомбинат пло
хо справились с выполнением 
своих производственных пла
нов, в результате чего они не
додали за 1940 год в бюджет 
района около 70 тыс. рублей. 
Вместо снижения себестоимос
ти продукции допытали зна
чительное повышение, что при
вело к большим убыткам. На

пример, сапожно-ремонтная ар
тель «Красная звезда» за 1940 
год дала убытка 57 тыс руб.

Районный земельный отдел и 
отдел здравоохранения не при
няли необходимых мер к свое
временному развертыванию и 
укомплектованию кадрами сети 
учреждений, предусмотренных 
по бюджету, вследствие чего 
сеть массовых учреждений пол
ностью развернута не была.

Сессия районного Совета от
мечает неудовлетворительное 
руководство школами района со 
стороны районного отдела на
родного образования, успевае
мость учащихся низкая. Не все 
дети школьного возраста охва
чены обучением, имеется боль
шой отсев из школ. Особенно 
плохо организована работа по 
ликвидации неграмотности и 
малограмотности среди взросло
го населения.

Районный финансовый отдел 
слабо осуществлял контроль за 
правильным расходованием бюд 
жетных средств в учреждениях. 
В результате этого имели мес
то случаи растрат государст
венных средств ( Рогожская 
больница, Первомайская сред 
няя школа) и нарушения фи
нансово-бюджетной дисципли
ны. Заведующие отделами ис
полкома райсовета этому воп
росу должного внимания со 
своей стороны не уделяли.

по количественным и качест
венным его показателям, вести 
решительную борьбу со всяко
го рода потерями, бесхозяйст
венностью и расточительством 
государственных средств. Все
мерно добиваться поднятия 
производительности труда и 
снижения себестоимости про
дукции. Ликвидировать имею
щуюся запущенность в учете и 
отчетности.

Исполкомам районного, по
селкового и сельских Советов 
депутатов трудящихся осущест
влять повседневный контроль 
за работой хозяйственных и 
кооперативных организаций.

6. Обязать заведующих отде
лами исполкома райсовета обес
печить полное выполнение пла 
нов капитальных и внелимит- 
ных затрат.

7. Обязать райфанотдел обес
печить своевременное финан
сирование всех мероприятий, 
утвержденных по бюджету, и 
проводить строгий контроль за 
правильным расходованием го
сударственных средств, реши
тельно пресекать нарушения 
финансовой и штатной дисцип
лины. Особое внимание обра
тить на недопущение бескре- 
дитных расходов и превышение 
расходов по управлению.

8. Обязать заведующих рай
онным земельным отделом и

■ райздравотделом обеспечить 
[своевременное развертывание и

Сессия райсовета решает:
1. Утвердить отчет об ис

полнении бюджета района за
1940 г.: по доходам 3.633,0 
тыс. руб., по расходам 3.527,7 
тыс. руб.;

2. Представленный исполко
мом райсовета депутатов тру
дящихся бюджет района на
1941 год утвердить по доходам 
и расходам в сумме 3.945,9 
тыс. руб., в том числе:

а) районный бюджет 3.126,6 
тыс. руб.;

б ) бюджет поселкового совета
375.6 тыс. руб;

в) бюджет сельских советов
443.7 тыс. руб.

3. Сессия районного Совета 
обязывает исполкомы районно
го, поселкового и сельских Со
ветов устранить все имеющие
ся недостатки в финансово- 
бюджетной работе.

4. Обязать райфинотдел и 
сберегательную кассу обеспе
чить выполнение плана моби
лизации средств и государст
венных доходов из квартала в 
квартал по всем видам плате
жей, обратив особое внимание 
на улучшение работы по гос
доходам и привлечению вкла
дов.

5. Сессия обязывает руково
дителей промышленных пред
приятий и кооперативных ор
ганизаций выполнить произ-і 
водственный план 1941 года |

I укомплектование кадрами вновь 
■ открываемых и недоукомплек
тованных учреждений по су
ществующей сети.

9. Сессия райсовета требует 
от заведующего районным от
делом народного образования 
и председателей исполкомов 
сельских Советов коренного 
улучшения в руководстве шко
лами по осуществлению всеоб
щего начального обучения, по
вышению успеваемости уча
щихся и улучшению работы по 
ликвидации неграмотности и 
малограмотности.

10. Сессия рейонного Совета 
призывает сельские и поселко
вый советы,бюджетные комиссии 
Советов, рабочих, колхозников 
и советскую интеллигенцию 
реализовать решения ХѴШ 
Всесоюзной партийной конфе
ренции и ѴШ сессии Верхов
ного Совета ССсР, по-больше
вистски бороться за выполне
ние народно - хозяйственного 
плана, за экономное расходова
ние государственных средств, 
за повышение рентабельности 
предприятий, за своевременное 
выполнение финансовых обяза
тельств перед государством 
каждым предприятием, колхо
зом и отдельным хозяйством.

Председатель исполкома 
райсовета 8. Разумов.
Секретарь исполкома рай
совета И. Армиями.

О РЕАЛИЗАЦИИ ПОСТАНОВЛЕНИЯ СОВНАРКОМА СССР И ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА ВНП(б) 
„О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ ОПЛАТЕ ТРУДА Н0ЛХ03НИК0В ЗА ПОВЫШЕНИЕ УРОЖАЙНОСТИ СЕЛЬСКО

ХОЗЯЙСТВЕННЫХ КУЛЬТУР4 И ПРОДУКТИВНОСТИ ЖИВОТНОВОДСТВА ПО ГОРЬКОВСКОЙ ОБЛАСТИ“
Решение седьмой сессии Первомайского районного Совета депутатов трудящихся 

от 13 апреля 1941 года
Сессия районного Совета де

путатов трудящихся отмечает, 
что постановление СНЕ СССР 
и ЦЕ ВЕН;б ) о дополнительной 
оплате труда, колхозников 
имеет исключительно важное 
значение во всей жизни кол
хозов. Оно направлено к тому, 
чтобы ликвидировать обезлич
ку, резко поднять производи
тельность труда, создать пря
мую заинтересованность кол
хозников в деле повышения 
урожая и продуктивности жи
вотноводства, строго сочетать 
общественные интересы колхо
зов с личными интересами 
колхозников.

Для реализации этого исто
рического решения в районе 
проделана значительная рабо
та. Организовано 481 постоян
ное звено, доведены плановые 
задания по урожайности и про 
дуктивности животноводства до 
бригады, звена и отдельного 
работника животноводческих 
ферм.

Однако сессия считает, что 
на этом важном участке рабо
ты колхозов имеется еще много 
недостатков. Далеко не везде 
постоянные звенья включены

в практическую колховяу» 
жизнь, свыше 100 звеньев не 
имеют агропланов. В соответст
вии с требованиями новой си
стемы оплаты не налажен учет 
труда колхозников. Во многих 
колхозах установлены сильно 
заниженные нормы выработки, 
слабо развито социалистическое 
соревнование между колхозами, 
бригадами, звеньями и отдель
ными колхозниками.

В целях быстрейшего изжи
тия указанных недостатков, 
седьмая сессия районного Сове
та решает:

1. Поручить исполкому рай
совета осуществлять повседнев
ный контроль за работой зе
мельных органов, сельских со
ветов и колхозов по проведе
нию в жизнь постановления 
СНЕ СССР и ЦЕ ВЕП(б) от 
5 го марта 1941 года, оказы
вая им, вместе с этим, повсед
невную практическую помощь.

2. Обязать райземотдел, МГС, 
исполкомы сельских Советов и 
председателей колхозов немед 
ленно добиться того, чтобы все 
постоянные звенья были вклю
чены в практическую работу 
колхозов, в течение ближайших

дней обеспечить каждое звено 
хорошо разработанным рабочим 
планом, организовать повсед
невную политико-массовую ра
боту в звеньях.

3. Сессия районного Совета 
обращает внимание райземотдѳ- 
ла и исполкомов сельсоветов на 
необходимость наведения боль
шевистского порядка с норма
ми выработки в колхозах и по
ручает в декадный срок устра
нить недостатки в этом деле. 
Детально обсудить существую
щие нормы выработки в каж
дом колхозе на общих собра
ниях колхозников, добиться 
перенесения опыта передовых 
колхозов во все колхозы района

4. Потребовать от всех пред
седателей сельисполкомов в де
ле реализации решения СНЕ 
СССР и ЦЕ ВЕП б ) о дополни
тельной оплате труда построить 
свою работу так, чтобы оказы
валась постоянная помощь бри
гадирам, звеньевым и каждому 
работнику животноводства в 
выполнении плановых заданий 
по повышению урожаййости и 
продуктивности животноводст
ва.

5. Подчеркивая необходи

мость мобилизации всех сил на 
высококачественное проведение 
в сжатые сроки весеннего се
ва, сессия предлагает неполно 
му райсовета, земельным орга
нам, сельским советам и пред
седателям колхозов немедленно 
принять решительные меры к 
улучшению подготовки коня к 
посевным работам, полному ис
пользованию запасов местных 
удобрений, устранению недо
статков в подготовке семенного 
материала.

Наряду с этим сессия обязы
вает руководителей земельных 
органов и исполкомов сельсове 
тов лично самим заниматься 
вопросом комплектования кад
ров севцов, плугарей, учетчиков 
и др. Закрепить их за трактор 
дыми отрядами на весь сезон 
нолевых работ, ни в коем 
случае не допускать на эти 
работы подростков.

6. Сессия райсовета обязыва
ет председателей исполкомов 
сельсоветов и председателей 
колхозов наряду с проведением 
весеннего сева сосредоточить 
внимание на вопросах развития 
общественного животноводства. 
Добиться полного сохранения

молодняка. В ближайшее вре
мя обеспечить укомплектование 
животноводческих ферм за счет 
покупки скота у колхозников 
и служащих.

7. Обязать райзо, председа
телей сельсоветов и колхозов 
наладить учет в колхозах в 
полном соответствии с требова
ниями постановления СНЕ СССР 
и ЦЕ ВЕПі б) о дополнительной 
оплате труда колхозников.

8. Сессия районного Совета 
призывает всех колхозников и 
колхозниц, специалистов сель
ского хозяйства по-болшевист- 
ска взяться за реализацию ре
шения СНЕ СССР и ЦЕ ВЕП(б) 
о дополнительной оплате труда 
колхозников, на основе широ
кого развития социалистичес
кого соревнования мобилизовать 
все силы на лучшее проведе
ние весеннего сева.

Председатель исполкома рай
совета В. Разумов.

Секретарь исполкома райсо
вета И. Арнннии.

За отв. редактора 
Н. МИЛУГОВ.
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